

Erfolgreich Tennis gespielt

Drei Mannschaften schafften den Aufstieg

BAESWEILER. Mit dem letzten Spieltag ist nun die Wintersaison 2016/2017 zu Ende gegangen.

Der Baesweiler Tennisclub (BTC) lässt noch einmal Revue passieren: In der vergangenen Wintersaison (2016/2017) waren 21 Mannschaften gemeldet. Zahlreiche Erfolge hat der Verein für sich verbucht. So feierten drei Mannschaften des Clubs ihren Aufstieg. Die

1. Junioren Mannschaft und 3. Herren 30 sind jeweils in die 1. Bezirksliga und die 1. Herren 40 sogar in die 1. Verbandsliga aufgestiegen. Dabei beendeten die 1. Junioren Mannschaft die Saison beeindruckend für sich ohne eine Niederlage. Die 3. Herren 30 und die 1. Herren 40 schafften mit drei Siegen sowie einem Unentschieden bzw. einer Niederlage den Aufstieg. ▲

 DRUCKEN  SCHLIESSEN